



© Stadt Aachen/FB&B

Lothringerstraße: Umbau beendet Einladung zur Eröffnung

Sehr geehrte Bürger*innen,

die Lothringerstraße ist zwischen Oppenhoffallee und Wilhelmstraße zur Fahrradzone umgebaut worden. Überdies wurde der Platz zwischen Friedrich- und Alfonsstraße umgestaltet. Er lädt nun Jung und Alt zum Verweilen ein.

Dank des Umbaus des Gehwegs zwischen Wilhelm- und Alfonsstraße ist ein etwa 2,50 Meter breiter Premiumfußweg entstanden. Dieser Abschnitt wird zukünftig mit einem 2,00 Meter breiten Heckenstreifen von der Fahrbahn getrennt.

Die Einmündungsbereiche der Alfons-, Herzog- und Friedrichstraße wurden auf das Gehwegniveau angehoben. Hierdurch werden Fußgänger*innen an den Einmündungen gegenüber dem kreuzenden Verkehr bevorrechtigt.

16 neue Bäume wurden in deutlich vergrößerten Baumbeeten mit Bodendeckern gepflanzt.

Sie sind herzlich dazu eingeladen am

Freitag, den 16. Mai 2025 ab 17.00 Uhr,

an der offiziellen Eröffnung des neuen Platzbereiches teilzunehmen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ihr Fachbereich Mobilität und Verkehr